

*Je suis heureuse tous les jours depuis mon mariage. MAIS parce qu'il y a toujours un MAIS dans les bonnes histoires, quand j'étais enceinte on m'a dit qu'il fallait que j'accouche très rapidement avant qu'il y ait souffrance foetale. Puis 30 heures après une lutte acharnée, ma petite puce a pointé son nez. Alors le plus grand bonheur a été de la voir entière et vivante, de la sentir se blottir contre moi, et qu'elle commence à téter, après que son père lui ai donné le bain. Alors Merci à tous les deux d'être là.*